



GKR – Bericht Juni 2024

Unsere Sitzung haben wir schwerpunktmäßig mit dem Jahresbericht 2023 der Hausverwaltung für das Gebäude Hindenburgdamm 96 a begonnen. Das Haus ist nahezu voll vermietet und durch die geführte Warteliste werden Wohnungen zeitnah neu vergeben. Wir danken der Hausverwaltung für ihre engagierte und umsichtige Tätigkeit.

Mit Bedauern mussten wir zur Kenntnis nehmen, dass Sabine Karg das Erzähl-Café und leider auch die in Aussicht genommene Nordic Walking-Gruppe nicht mehr betreuen kann. Sie möchte sich verstärkt der Fürsorge älterer Menschen widmen. Wir danken ihr für ihr Engagement in der Gemeinde und wünschen ihr für alles Weitere Gottes Segen.

Bezüglich der Gemeindeangelegenheiten haben wir beschlossen, den Prozess der Zertifizierung einer Fairen Gemeinde zu beginnen. Näheres werden wir in einem der nächsten Paulus-Briefe berichten.

Den Bericht aus der Kirchenkreissynode vom 24. bis 25.05.2024 haben wir zur Kenntnis genommen und kurz erörtert. Daneben haben wir uns mit den Personalangelegenheiten unserer beiden Kitas beschäftigt.

Auch in dieser Sitzung waren die Bauangelegenheiten unserer Gemeinde Thema. Hier müssen wir uns aktuell in Geduld üben. Denn die notwendigen Bescheide befinden sich noch in der Bearbeitung bei den jeweiligen amtlichen Prüfstellen.

Am Rande sei angemerkt, dass im Juni leider eine der wunderschönen Rotbuchen auf der Mittelinsel zwischen unseren beiden Kirchen gefällt werden musste, da der Pilzbefall so stark war, dass sie umzustürzen drohte. Auch wenn sie nicht zum Baumbestand der Gemeinde zählte, sondern auf öffentlichem Grund stand, sind wir gleichwohl traurig darüber.

Beate Michaelis